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                  Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 048 /2025 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

✓ Qual a possibilidade de instalar uma tenda na parte de trás da UPA assim como era 

a tenda de atendimento da Covid para atender as pessoas que estão com dengue? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Haja vista o surto de dengue que estamos tendo na região tem deixado 

nossos postos de atendimento super lotados com grandes filas de espera chegando a mais 

de 4 horas para atender, todos juntos no mesmo espaço, com isso temos a necessidade 

tomar uma ação em nosso sistema de saúde, com isso se colocarmos a tenda de 

atendimento no fundo da UPA como foi na pandemia separaria as pessoas e os que estão 

com dengue seriam atendidos separados agilizando a triagem também para os demais 

pacientes. 

Isto exposto espera que este requerimento seja bem acolhido pelo Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 13 de fevereiro de 2025. 

Gabinete da Vereadora Ana Paula Espina 

VEREADORA ANA PAULA ESPINA - PODEMOS  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 18 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de fevereiro de 2025. 
 
 

 
VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 

Presidente 
 


